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La sede della polizia di Assisi è impossibile da raggiungere per anziani e disabiliCommissariato fatiscente, proteste
Il sindacato lancia l’allarme: “Troppi disagi per i nostri utenti”
ASSISI - Un commissariato che
non ha i requisiti necessari. In cui
gli agenti sono costretti a lavorare
con grande disagio. E' quanto
emerge da una nota presentata
dal Silp (Sin-
dacato italiano
lavoratori di
polizia) in
merito alla
sede della poli-
zia di Stato di
Assisi. "Come
già denunciato
più volte - si
legge in una
nota - da circa
10 anni i colle-
ghi si trovano
ad operare in
una sede fati-
scente e priva
di qualsiasi
requisito mini-
mo previsto dalla legge 626 in
merito alla sicurezza dei lavorato-
ri. I cittadini, soprattutto i disabi-
li che si rivolgono alla struttura
trovano difficoltà oggettive insor-

montabili (una scala ripida per
accedervi, difficoltà logistiche
eccetera) e i colleghi per ovviare a
questo offrono la loro professio-
nalità che va ben oltre il dovere".

Ma a dare il colpo di grazia a que-
sta situazione già precaria è stata
la decisione di alcuni giorni fa di
chiudere, con ordinanza comu-
nale, l'unica strada di accesso al

Commissariato. "Per di più -
continua la nota - gli automezzi
destinati al servizio di polizia,
comprese le volanti, sono par-
cheggiate nella zona delle Viole".

Una serie di
d i f f i c o l t à
oggettive diffi-
cili da risolvere.
Nei mesi scorsi
era stata avan-
zata la richie-
sta, da parte
dei commer-
cianti, di spo-
stare il com-
missariato in
una zona più
accessibile nei
pressi di Santa
Maria degli
Angeli. Proprio
per questo,
visto che il Silp

e la Cgil sono preoccupati per
questa vertenza e invitano ad un
incontro le associazioni e i com-
mercianti per trovare insieme
una possibile soluzione.

E’ stata chiusa

anche la strada

di accesso

Il sindacato

sollecita una sede

più adatta

LUIGI GATTO

BASTIA UMBRA - Il
responsabile del settore Edi-
lizia Broccolo e l'assessore
all'Urbanistica Silvestri defi-
niscono bizzarre le domande
poste all'ufficio tecnico del
Comune dal capogruppo del
Prc Luigino Ciotti in ordine
a presunte irregolarità nel-
l'attuazione del piano di
recupero dell'area ex Gion-
tella. "Domandare pubblica-
mente ad un organo che rila-
scia un atto se questo è con-
forme alle norme - si legge
nella risposta inviata dai due
a Ciotti - sembra, se non un
controsenso, una perdita di
tempo per tutti. A maggior
ragione se parallelamente
Ciotti chiede una procedura
di controllo sulla stessa cosa
da parte della provincia che
è un organo sovraordinato
con il potere di annullare
permessi di costruire presun-

ti illegittimi. Gli uffici tecni-
ci - si legge più avanti - non
possono essere usati stru-
mentalmente per i propri
fini politici, questo dimostra
l'incapacità ad elevare il
tono del confronto. Se vi
sono diversità di concezioni
nella programmazione del
territorio, queste andrebbero

ricondotte nell'alveo di una
seria discussione politica,
senza chiamare in causa la

legittimità formale degli atti
e l'onestà cristallina dei diri-
genti comunali, al di là delle

facili e basse illazioni perso-
nali. Poiché - proseguono i
due - le domande che lei
pone non sono delle segnala-
zioni di presunti abusi le
nostre risposte sono dunque
una ulteriore cortesia che le
facciamo. E andando nel
merito delle risposte quella
che lascia interdetto il capo-

gruppo del Prc recita: "Il
consigliere Luigino Ciotti
perdonerà, ma non riuscia-
mo a comprendere il punto"
in riferimento alla richiesta
di una variante al piano
attuativo formulata dallo
stesso Ciotti". In premessa
era stato puntualizzato che
"gli uffici cercano di con-
trollare (con i pochi mezzi
che hanno) le trasformazioni
del territorio e non sono dei
consulenti di parte chiamati
a rispondere a qualsiasi
domanda". "Il tono della let-
tera  è davvero fastidioso -
commenta l'esponente del
Prc -, oltretutto vi è una
confusione dei due ruoli:
quello tecnico e quello poli-
tico". Lunedì la materia sarà
dibattuta in consiglio comu-
nale dove approderà l'inter-
rogazione che recepisce le
richieste di chiarimento
rivolte da Ciotti  all'ufficio
tecnico comunale.  

Ex Giontella: ancora bufera in Comune

Boom di visitatori
per la rassegna Capricci
ASSISI - Ha totalizzato 2mila
ottocento visitatori la mostra
“Capricci” che chiuderà i bat-
tenti domenica sera. Una
mostra di grande successo che
ha totalizzato, già nel primo
fine settimana mille e duecento
visitatori. Un’esposizione che è
stata interamente organizzata
da Giuseppe Cascetta, appas-
sionato d’arte e di antiquariato.
Un successo di numeri con il quale è stato ripagato il gran-
de sforzo organizzativo da parte del curatore. Le opere
sono state poi collazionate in un catalogo che è stato stam-
pato dalla Tipografia Metastasio di Assisi.

I bambini di Bettona
a lezione di teatro

BETTONA - Nuovo appuntamento teatrale rivolto agli
alunni della scuola dell'infanzia e della scuola primaria
dell'Istituto comprensivo di Bettona si è svolto giovedì  2
marzo al Teatro Excelsior di Passaggio. " Il lupo e i sette
capretti " uno spettacolo di burattino secondo la vecchia
fiaba trascritta dai fratelli Grimm reinterpretata e messa
in scena dal gruppo teatrale Tearticolo , con la regia di
Peter Kirsch. Lo spettacolo, come gli altri fin qui propo-
sti, fa parte della rassegna regionale Teatro Ragazzi
2005/2006 "L'Umbria ha un teatro Verde" che il Comu-
ne di Bettona sta promuovendo in collaborazione con la
Regione Umbria ed il Teatro Stabile di Innovazione Fon-
te Maggiore. Prossimo appuntamento domenica 2 apri-
le alle ore 17,00  per la rassegna " La Domenica a teatro
con i ragazzi ". 

La giunta risponde

al consigliere 

Ciotti (Prc)

“E’ un’ulteriore

cortesia

che le facciamo”

Il commissariato di polizia di Assisi continua ad avere problemi per la sua sistemazione logistica

Elezioni: lunedì riunione
dei Ds di Assisi

ASSISI - E' attesa per l'inizio della prossima settimana la
riunione dei Ds del Comune di Assisi per individuare il
nome del candidato a sindaco da presentare alle prossime
elezioni amministrative. Una riunione che fa seguito alle
consultazioni che in questi giorni ci sono state nella sede
regionale con i vari esponenti e i dirigenti. "In occasione del-
le consultazioni - afferma Piero Mignini - sono emersi alcu-
ni dati significativi  che porteremo davanti agli altri membri
del partito per arrivare ad una soluzione unitaria". Nei gior-
ni scorsi è stato avanzato il nome di Gianfranco Costa, ex
presidente del consiglio comunale di Assisi, quale candidato
a sindaco dell'Unione. Un nome che per il momento non ha
trovato alcuna conferma. "E' una delle ipotesi - continua
Mignini - ci sono in ballo alcuni nomi e alcune situazioni
che porteremo davanti al partito per decidere insieme".

Expo Casa, 450 espositori
a Bastia Umbra: di scena
l’architettura ecologica

BASTIA UMBRA -
Sono 450 gli stand
della 23esima edi-
zione di Expa Casa,
salone dell'edilizia e
d e l l ' a r r e d a m e n t o
che aprirà i battenti
oggi pomeriggio alle
15 all'Umbriafiere
di Bastia Umbria,
per chiudersi il 12
marzo prossimo.
L'esposizione, promossa dalla Confcommercio della
provincia di Perugia ed organizzata dalla società Epta,
coinvolge oltre 200 espositori, che propongono - spie-
ga una nota degli organizzatori - una vasta offerta mer-
ceologica. Un intero padiglione è dedicato all'edilizia,
presenti tutti i materiali da costruzione, ma anche le
soluzioni più innovative per tutti gli impianti della casa
(elettrici, termici, idraulici), i rivestimenti, gli infissi e
le scale. Vasta anche l'area dedicata all'arredamento,
con mobili moderni, in stile o design, per ogni ambien-
te della casa. Molte anche le proposte relative all'arre-
damento da esterni, completate dalla presenza di pisci-
ne e tutto ciò che serve per il giardinaggio all'aperto.
Una parte del padiglione centrale ospiterà la terza edi-
zione del salone dedicato alla ''Casa bioecologica''.
Nell'ambito di questa sezione si colloca il convegno (di
venerdi' prossimo, alle 15) sul tema ''Tradizione e
innovazione, dal cotto al riscaldamento bioecologico'',
in collaborazione con l'Associazione nazionale architet-
tura bioecologica.


